
APROVADO 
f b"-   DISCUSSÃO 

Estado do Rio de Janeiro 	 EM Do2,  
CÂMARA MUNICIPAL DE CAB 1 FRIO 

PRESIDENTE 

REQUERIMENTO N° 084/2015. 	 Em, 01 de julho de 2015. 

REQUER O ENVIO DE EXPEDIENTE À AUTO 
VIAÇÃO SALINEIRA SOLICITANDO, 
RELATÓRIO MINUCIOSO E INFORMAÇÕES 
SOBRE TODAS AS LINHAS DE ÔNIBUS QUE 
CIRCULAM NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendõ tudo o que determina o 

interesse público, REQUER à Douta Mesa, -na forma regimental o envio de 
expediente à Auto Viação Salineira, concessionária do sáviço de transporte público, 
solicitando, na forma de relatório minucioso, as Seguintes informações abaixo 
discriminadas, sobre todas as linhas de ônibus que circulam no Município de Cabo Frio: 

1 - Quantos ônibus atendem exclusivamente ao nosso Município; 

2 	- Qual o nome e número de cada linha de ônibus, com os seguintes dados: 

Em qual distrito do Município: Cabo Frio ou Tamoios; 

Os horários nos dias úteis, finais de semana e feriados; 
O itinerário; 
A média de tempo, no cumprimento de todo o percurso; 

A distância total percorrida, no cumprimento de todo o percurso; 

A quantidade de ônibus, com os seus respectivos números de registro (inscrição) 

junto ao órgão de fiscalização; 
A Carga horária de trabalho do motorista e cobrador, incluindo as horas extras; 

A tarifa; 
A média de usuários/passageiros em cada horário, classificados por condição 

social: gratuidade, subvenção, tarifa inteira, outros"; 

Sala das Sessões, 01 de julho de 2015. 
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Vereador - Autor 


